

La Plata Arde

De Nodos

La Plata Arde

Descripción

El título de La Plata Arde no es más que un homenaje al ciclo Tucumán Arde, una muestra colectiva de arte de vanguardia que tuvo lugar en 1968. En aquella oportunidad, los artistas plásticos que participaron de aquella movida redefinieron los modos hasta entonces conocidos de articular arte y política. Como homenaje y recuerdo de esa muestra, el Tacec convocó a artistas residentes en La Plata para que expresen cuál es el "clima de época" que están viviendo.

Modalidad de Trabajo

Festival de artistas locales

Ediciones

Edición 2

Obtenido de «https://plataformanodos.org/index.php?title=La_Plata_Arde&oldid=2606»

-
- Se editó esta página por última vez el 10 jul 2017 a las 11:56.
 - El contenido está disponible bajo la licencia Creative Commons Atribución-Compartir Igual. Con algunos detalles a menos que se indique lo contrario.